

Reporte de la ONU refleja penurias de civiles por conflicto ucraniano.



Naciones Unidas, 3 mar (RHC) Un reporte de la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Refugiados refleja que la población civil en el sureste de Ucrania sufre aislamiento socioeconómico y crecientes carencias como resultado del conflicto en ese país.

El nuevo informe emitido en la ciudad suiza de Ginebra sobre la crisis en la nación europea señala que más de tres millones de personas viven en malas condiciones, marcadas por la necesidad de asistencia y protección, aunque reconoce la reducción en los últimos meses de las víctimas civiles.

Particular escenario de dificultades enfrentan los habitantes de la llamada línea de contacto, la cual separa a las autoproclamadas repúblicas de Donetsk y Luhansk del resto de Ucrania, precisa el documento, que cubre la situación en materia de derechos humanos entre el 16 de noviembre del 2015 y el 15 de febrero último.

La Oficina del Alto Comisionado, la cual desplegó expertos en el convulso país, atribuye tanto al gobierno como a los rebeldes de la región del Donbass responsabilidad por el sufrimiento de la población, pero al igual que en anteriores reportes acusa sobre todo a los insurgentes, y eso suele generar malestar en

Rusia por la parcializada postura.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86069-reporte-de-la-onu-refleja-penurias-de-civiles-por-conflicto-ucraniano>



Radio Habana Cuba